



Consejo Andaluz de Colegios Oficiales
de Farmacéuticos



NOTA DE PRENSA

LA ACADEMIA IBEROAMERICANA DE FARMACIA CIERRA SU CURSO ACADÉMICO 2022-2023 CON LA TOMA DE POSESIÓN DE LOS NUEVOS MIEMBROS NUMERARIOS Y UN HOMENAJE A GUILLERMO VERDEJO

La sede del Consejo Andaluz de Colegios de Farmacéuticos (CACOF) ha acogido el acto de clausura de la institución, en el que se ha hecho balance de sus actividades durante el año académico y se ha ofrecido una conferencia a cargo del presidente del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla, Jaime Román Alvarado, sobre la Farmacia Comunitaria en el siglo XXI.

El acto ha estado presidido por Agustín García Asuero, presidente de la Academia Iberoamericana de Farmacia; Antonio Mingorance Gutiérrez, presidente del CACOF; Juan Pedro Rísquez Madrdejos, vicepresidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos; Benito Valdés Castrillón, presidente del Instituto de Academias de Andalucía, y María Álvarez de Sotomayor Paz, decana de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Sevilla.

La jornada ha contado con la asistencia de diferentes miembros de la Academia Iberoamericana de Farmacia, el Comité Ejecutivo del CACOF, responsables del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla, y familiares del homenajeado Guillermo Verdejo.

Sevilla, 15 de diciembre de 2023.- La sede del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CACOF) ha acogido el acto de clausura del curso académico de la Academia Iberoamericana de Farmacia 2022-2023, en el que han tomado posesión como Académicos Numerarios varios miembros de la institución y se ha realizado un reconocimiento póstumo a Guillermo Verdejo Vivas, farmacéutico almeriense que fue fundador y presidente de la Academia Iberoamericana de Farmacia.

El acto ha estado presidido por Agustín García Asuero, presidente de la Academia Iberoamericana de Farmacia; Antonio Mingorance Gutiérrez, presidente del CACOF; Juan Pedro Rísquez Madrdejos, vicepresidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos; Benito Valdés Castrillón, presidente del Instituto de Academias de Andalucía, y María Álvarez de Sotomayor Paz, decana de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Sevilla.

Durante el evento han tomado posesión de su cargo como Académicos Numerarios Antonio Mingorance, presidente del CACOF; Jesús Aguilar Santamaría, presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, Juan Pedro Rísquez Madrideo, vicepresidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos y presidente del Colegio de Farmacéuticos de Jaén; y Ana M^a Troncoso González, doctora y catedrática en Farmacia, ex vicedecana de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Sevilla; quienes han recogido su diploma y el nuevo cordón de la medalla de la Academia que los acredita como Académicos Numerarios.

El acto ha servido para hacer balance de las diferentes actividades de la Academia durante el curso y ha contado igualmente con una conferencia del presidente del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla, Jaime Román Alvarado, quien ha abordado cómo debe ser “La Farmacia Comunitaria del Siglo XXI”.

Asimismo, se ha ofrecido un pequeño homenaje a Guillermo Verdejo, con la presentación de un cuadro con su imagen en reconocimiento a su labor como presidente de la Academia Iberoamericana de Farmacia y su papel referente en el ámbito farmacéutico en el siglo XX, tanto en Andalucía como en España y a nivel internacional.

La jornada ha contado con la asistencia de diferentes miembros de la Academia Iberoamericana de Farmacia, el Comité Ejecutivo del CACOF, la vicepresidenta, la secretaria y la tesorera del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla, y familiares del homenajeado Guillermo Verdejo.

**Para más información: Gabinete de comunicación del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CACOF)
Euromedia Comunicación. Jesús Herrera / Manuela Hernández 954 62 27 27 / 625 872 780**